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Всемирная Сеть Христиан Врачей

Во время пятничного всенощного богослужения 
вспоминали о крестных страстях и любви

«Глубоко в своем сердце я 
храню искреннюю надежду. 
Надежда эта - на встречу с Го-
сподом. Не существует ничего 
другого, что могло бы вселить 
в меня эту надежду. Ее дал 
мне мой Господь…». Лидер 
прославления и паства стали 
едиными, исполняя эту песню 
и прославляя Господа. Мно-
гие братья и сестры, скрестив 
руки на груди, пели со слезами 
благодарности, наполняясь 
особо чистыми и прекрасными 
чувствами.          

 «Мы должны подняться. 
Мы должны наступать. Мы 
должны продвигаться вперед. 
Мы должны идти дальше. 
Мы должны идти до края 
земли…». Они с энтузиаз-
мом пели и хлопали, а лидер 
прославления, спустившись 
с алтаря, встала на помосте 
дирижера оркестра. Она при-
звала: «Молитесь за всемирное 

благовествование с помощью 
Евангелия святости»  -  и каж-
дый стал горячо молиться за 
это.      

С 11 часов вечера пятницы 
до 4 часов утра субботы, когда 
большинство людей спали, ве-
рующие Центральной церкви 
«Манмин» молились Господу 
в бодрости духа и озаряли мир 
светом Святого Духа. Это пят-
ничное всенощное собрание 
было посвящено Страстной 
пятнице – дню воспоминаний 
о распятии Иисуса.    

Пятничное всенощное бо-
гослужение транслировалось 
на весь мир по каналу GCN, 
через спутники и интернет, и, 
невзирая на национальные, 
расовые, племенные и религи-
озные границы, его участника-
ми стали многие зрители всей 
планеты. Синхронный перевод 
осуществлялся на 7-ми язы-
ках – английском, китайском, 

японском, испанском, фран-
цузском, русском и монголь-
ском. Что важно, последнюю 
пятницу каждого месяца, во 
второй части богослужения, 
д-р Джей Рок Ли проводит 
служение Божественного ис-
целения.  

В  п е р в о й  ж е  п ол о в и н е 
служения д-р Джей Рок Ли 
продолжил цикл лекций по 
Книге Бытия,  начатый 26 
июня 2009 года. В этих по-
сланиях он разъясняет тайну 
Божественного сотворения, 
Божье провидение спасения 
и взращивания человечества, 
глубины духовного мира. Се-
рия лекций по Книге Бытия 
привлекла внимание многих 
людей, живущих в это время, 
когда различные идеологии и 
теории, в частности такие, как 
теория эволюции Дарвина и 
материализм, восстают против 
познания Бога.    

В этих лекциях д-р Ли так-
же исследует период, пред-
шествующий началу времен, 
разъясняет удивительные тай-
ны Божественного сотворения, 
Эдемского сада, пирамид и ди-
нозавров. 21-е собрание этого 
цикла состоялось спустя пять 
месяцев, прошедших после 
первой лекции, основанной на 
Бытии, 1:1. Видеоматериалы, 
представленные в ходе про-
поведи, способствовали более 
живому ее восприятию, и 
многие верующие из филиалов 
«Манмин» в Корее собрались 
в Центральной церкви, чтобы 
лично услышать это послание 
проповедника.     

В интервью репортеру «Но-
востей Манмин» диаконисса 
Мьян Ран Ким из церкви Кван-
джу Манмин сказала: «Благо-
даря лекциям по Книге Бытия 
у меня появились уверенность 
в существовании духовного 

мира и более горячее стрем-
ление стать освященной. По-
сещая богослужения, я часто 
испытываю чувство, будто 
нахожусь в духовном изме-
рении»; старейшина Чон-юл 
Ким из церкви Гуми Манмин 
говорит: «Мое сердце было 
растрогано прославлением, 
предваряющим службу. Я с 
жаждущим сердцем иду на 
служение каждую неделю».   

Верующие благословлены 
Словом Божьим, проповедуе-
мым через откровение, данное 
Свыше; они отдают свою лю-
бовь и свои сердца Господу в 
прославлении и молитвах, и 
затем Бог демонстрирует им 
доказательства того, что Он 
принимает их сердца, напол-
ненные чувством трогательной 
уверенности, надеждами на 
Небеса, общением в духе, воз-
действием Святого Духа и не-
прекращающейся радостью.    

В первой части пятничного всенощного богослужения особое внимание верующих привлекла лекция д-ра Джей Рока Ли по Книге Бытия, а вторая половина служения была особо 
примечательна прославлением и молитвами: верующие вдохновенно пели песни хвалы, возносили Богу горячие молитвы веры и наполнялись благодатью и Святым Духом.

Старейшина Чун Джо (приход 1-6) 

«Я бы хотел стать светом 
и солью этой земли!»   

“« Я целую папу в щеку, когда он уходит на работу. 
Целую, целую, целую ».

Эта песня – позывные детской программы «MBC TV» 
«Ро Ро Ро», в которой я участвовал давно. Благодаря моей 
старшей сестре я стал актером в возрасте 25 лет. Все пять 
моих сестер получили грандиозную известность, как актри-
сы Национального женского музыкального общества Ко-
реи. В частности, моя четвертая сестра Гюэн Джо признана 
Великим мастером Национального женского музыкального 
общества Кореи, последней из ныне здравствующих.     

Я встретил Господа благодаря голосу, сказавшему 
во время автодорожного происшествия: «Держи меня 
за руки»

В 1973 году  публика обратила на меня свое внимание, 
когда я появился с бритой головой в фильме под названием 
«Генерал в красных доспехах». После этого меня все чаще 
приглашали на роли, и я стал актером второго плана. Так 
как у меня был черный пояс по дзюдо, тэквондо, хапкидо и 
я занял второе место в соревнованиях по бодибилдингу, я 
был ответственен за обучение актеров боевым искусствам 
и даже играл в батальных сценах.   

Я снимался в главных батальных сценах примерно в 200 
фильмах, включая «Шаолинь против Терминатора» и «Су-
пер герой Хонг Кил-Донг». А также завоевал популярность 
среди зрителей, благодаря комедийным ролям в програм-
мах «Ро Ро Ро» на канале «MBС TV» и «Young-Gu! Young-
Gu!».

В январе 1987 года, во время сильного снегопада, я 
встретил Господа. Я отвозил свою дочь в школу, где она 
должна была сдавать экзамен для поступления в колледж. 
Когда я повернул руль своего автомобиля на обледеневшей 
дороге, чтобы проехать через дорожную заставу в сторону 
Гиёнгги До, машина ехавшая за мной врезалась в меня. Я 
почувствовал толчок, и мой автомобиль полетел за преде-
лы дорожного ограждения. В тот момент я услышал голос, 
сказавший мне: «Держи меня за руки», и я увидел белые 
руки, неожиданно протянутые ко мне. Я был поражен. Но 
как только я ухватился за них, машина остановилась. Это 
произошло в самый страшный момент, ведь за загради-
тельным забором был 5-метровый вертикальный обрыв.  

Мои духовные глаза открылись, и на меня сошел 
огонь Святого Духа

После происшествия я пришел в церковь. Однако, буду-
чи актером, я все еще имел тягу к мирским вещам. Я попал 
в несколько дорожно-транспортных происшествий, потому 
что не хранил День Господень и, соответственно, не мог 
быть под защитой Бога. После этого я делал все, чтобы 
посещать воскресные богослужения. Однако я не мог вы-
брать церковь, в которой я бы остался.       

Я был счастлив, когда мне доводилось делать волонтер-
скую работу во многих добровольных организациях, вроде 
ассоциации инвалидов. Одновременно, в мае 2010 года, 
мой знакомый пригласил меня в Центральную церковь 
«Манмин». Я никогда не забуду того дня, когда я впервые 
посетил богослужение в этой церкви. Бог открыл мои ду-
ховные глаза и позволил мне ощутить Его благодать. В тот 
день мне показалось, что старший пастор д-р Джей Рок 
Ли, стоявший за алтарем, был 1,9 метра ростом, и сильный 
свет исходил от него. Более того, я был изумлен, когда д-р 
Джей Рок Ли представил меня верующим, потому что там 

находились десятки тысяч прихожан.        
После служения я был вновь удивлен, увидев д-ра Ли 

вблизи. Ему почти 70, но он выглядел гораздо моложе 
своих лет. Его справедливое, уважительное, скромное и 
доброе отношение ко мне больше всего тронуло мое серд-
це. Поговорив с ним, мне захотелось опуститься перед ним 
на колени, попросить его возложить руки на меня и по-
молиться. В момент молитвы на меня сошел огонь Святого 
Духа.  

Я стал христианином, рожденным Свыше в 
Центральной церкви «Манмин»

Я стал желать соблюдать День Господень. Во время слу-
жения д-р Ли говорил о том, что Иисус написал на земле, 
когда Он простил женщину, уличенную в прелюбодеянии, 
и какой духовный смысл заключен в этом эпизоде. Я был 
полон восхищения, внимая этому духовному посланию: за 
свои 23 года христианской жизни я не слышал ничего по-
добного.    

Я решил остаться с Центральной церковью «Манмин» 
до конца своих дней. И зарегистрировался в качестве члена 
церкви 23 мая 2010 года. Я осознал, что иметь такое серд-
це, как у Господа, должно стать первоочередной задачей 
всех христиан. Поскольку я понял важность молитвы, я 
посещал молитвенные собрания Даниила, которые про-
водились в церкви каждый вечер. Как же я благодарен за 
них! Оглядываясь на свою прошлую жизнь, я молился со 
слезами покаяния и благодарности.      

После того как я зарегистрировался членом Централь-
ной церкви «Манмин», я часто испытывал на себе любовь 
Господа. Во время летнего лагеря в 2010 году я ощутил 
существование духовного мира благодаря стрекозам. Они 
садились на голову и руки мне, а также моим братьям и 
сестрам. Они даже не улетали от нас. Благодаря стрекозам, 
которых Бог нам послал, я не видел в том месте ни моски-
тов, ни мошкары. Это были особо блаженные моменты. 

Моя жена стала приходить в церковь, и моя дочь 
встретила Бога Целителя

Одним из полученных мной благословений стало то, 
что моя жена, потерянная в духовном плане, в октябре 
прошлого года, придя на праздничное богослужение, по-
священное 28-й годовщине своего основания, стала посе-
щать Центральную церковь «Манмин». Моя дочь стала не 
просто ходить в церковь, но, приняв молитву д-ра Ли, была 
исцелена, не принимая лекарств, от синдрома Меньера и 
отолитиаза, от которых она страдала.     

Я наслаждался хорошим здоровьем с тех пор, как стал 
посещать церковь. Я изменил образ речи и манеру поведе-
ния. Мне хотелось просто жить в церкви, потому что все в 
этой церкви мне давало прочувствовать любовь Господа, 
которая видна в верующих, относившихся ко мне с добрым 
и теплым сердцем, - д-р Ли, который смело проповедует со 
слезами на глазах, любовь к душам и благодать, и группы 
прославления, которые помогали нам представить красоту 
Небесного Царства.      

Я получил предложение сняться в трех драмах, в ко-
торых было, соответственно, 20, 50 и 100 серий. И был 
приглашен для съемок телевизионной рекламы. 9 апреля 
я участвовал в передаче «Жизненные истории» на «i-TV 
FM». Я от всего сердца благодарю Господа, Который дал 
мне изобилие благословений в духе и плоти.

«У меня есть мечта.
Я хочу проповедовать Евангелие 

актерам и снять христианскую драму 
с их участием.

Я буду стараться благовествовать 
лишенным внимания соседям, а также 

находящимся под стражей и 
выпущенным на свободу заключенным.

Я воздаю всю благодарность 
и славу Богу, Который всегда дает мне 

Свое водительство». 

Вместе с актером 
   Део Хва Ли на
   благотворительном 
   мероприятии

Ощущение   
   духовного  
   мира, благодаря 
   стрекозам, во 
   время летнего    
   лагеря 2010 года

Свидетельство киногероя, снявшегося примерно в 200 фильмах, 
в частности в «Шаолинь против Терминатора» 

Лекции по Книге Бытия д-ра Джей Рока Ли привлекли внимание мира  
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Никто на этой земле не сможет избежать смерти. 
Однако есть только Один, Кто умер, воскрес и 
теперь Живой. Это Иисус Христос, Кто ведет 
верующих в Него к славе воскресения и вечной 
жизни.  

Есть разные рассказы о людях, которые умерли 
и воскресли. Но они решительно отличаются 
от воскресения, которому дается объяснение в 
христианстве. Каков же тогда истинный смысл 
термина «воскресение»?     

 
Во-первых, смысл воскресения – в 

истинной жизни.
Поскольку в Послании к Римлянам, 6:23, сказа-

но: «Ибо возмездие за грех – смерть», все мы были 
обречены на смерть, потому что все мы - грешни-
ки. В этом отрывке из Писания в слово «смерть» 
вложен как духовный, так и плотский смысл. Оно 
означает, что нам предначертано пережить не толь-
ко физическую смерть, но и идти по пути к по-
гибели, в ад. Однако Господь, спас нас от смерти. 
Он заплатил за грехи всего человечества, приняв 
крестные муки.   

Умерев на кресте, Он возвратился к жизни. Он 
стал первым плодом воскресения. Если мы при-
нимаем Господа как своего Спасителя и веруем в 
Него, то нас не постигнет смерть, причиной кото-
рой является грех. Мы будем жить вечно в Царстве 
Небесном.  

Конечно, даже верующим, получившим спасе-
ние, придется принять физическую смерть. Но 
хотя им и предстоит пройти через это, Библия го-
ворит о них не как об умерших, но как о спящих. 
Потому что Господь дал нам истинную жизнь, что 
означает, что мы не умрем навсегда, но будем жить 
вечно в Царстве Небесном.       

В 1-м послании к Коринфянам, 15:20, говорит-
ся: «Но Христос воскрес из мертвых, первенец из 
умерших». Умершие, или усопшие,  -  это веровав-
шие в Господа в период своей земной жизни, те, 
кто умерли и были похоронены. Во время Второго 
пришествия они воскреснут. В этот момент мерт-
вые тела в могилах преобразятся в воскресшие 
тела и соединятся со своим духом, о чем написано 
в 1-м послании к Фессалоникийцам, 4:16. 

После этого тела живых изменятся, став духов-
ными телами, которые никогда не погибнут. А за-
тем они будут восхищены на облаках, как это опи-
сано в 1-м послании к Фессалоникийцам, 4:17. 

Во-вторых, смысл воскресения – в 
истинной любви. 

Иисус принял крест, чтобы спасти людей, кото-
рые были грешниками. Он любил не только на сло-
вах, но и отдал нам все на деле. Своим Воскресе-
нием Он доказал, что Его любовь была истинной. 
Иисус воскрес, потому что был безвинным, и Он 
не мог быть связан законом, который гласит: «Воз-
мездие за грех – смерть». Это означает, что Он так 
возлюбил нас, что принял смертную казнь вместо 
нас, грешников, хотя Сам был ни в чем не повинен.   

Через Воскресение Иисуса мы также можем 
почувствовать великую любовь Бога Отца. Адам 
отвратился от Божьей любви, совершив грех. В ре-
зультате он стал плотским человеком, и, согласно 
духовным законам, он должен был умереть. Более 
того, все его потомки, все человечество, которое 
произошло от него, тоже было обречено на смерть.   

Однако Бог приготовил Иисуса еще до начала 
времен, чтобы решить проблему греха. И когда 
пришел час, Он послал Его, Своего Единственного 

и Единородного Сына, на эту убогую землю ради 
нас, грешников, и дозволил, чтобы Иисус был рас-
пят на деревянном кресте. И хотя люди согрешили, 
Он возлюбил нас настолько, что пожертвовал Сво-
им Единственным и Единородным Сыном, чтобы 
проблема греха была для нас разрешена.   

Что же тогда является конечной целью этого 
плана спасения через смерть на кресте? Конечная 
цель - обрести истинных детей. То есть Бог запла-
нировал все это, чтобы дать нам Царство Небесное 
и вечную жизнь, чтобы разделить с нами Свою лю-
бовь. Он ясно продемонстрировал нам Свою лю-
бовь, послав Своего Единственного и Единородно-
го Сына на эту землю, и Сын Его принял крестные 
муки и воскрес. В Евангелии от Иоанна, 15:13, мы 
читаем: «Нет больше той любви, как если кто по-
ложит душу свою за друзей своих». Как и написа-
но, Иисус, приняв крест, явил нам Свою великую 
любовь.  

В-третьих,  смысл воскресения – в 
истинной вере.

Иисус верил, что Бог непременно осуществит 
провидение спасения через крест. И поэтому Он 
покорился с радостью. То есть Он, приняв крест, 
полностью исполнил провидение спасения.     

Конечно, Его преследовали, Он сталкивался со 
многими угрозами в Своей жизни. Когда Он при-
нял крест, даже Бог покинул Его, и Ему пришлось 
остаться в полном одиночестве. Но до последнего 
момента, когда Он испустил Свой Дух на кресте, 
Он абсолютно доверял Богу. Он верил, что Он вос-
креснет после крестных страданий и будет наслаж-
даться славой вместе с Богом.    

Если мы полностью доверимся Богу, как это сде-
лал Иисус, то тоже сможем жить в вере и не идти 
на компромисс с этим миром. Полностью уповать 
на Бога - значит верить в Бога, Который даст нам 
воскресение и Царство Небесное. В ком есть такая 
вера, в том нет любви к миру, который погибнет 
и исчезнет. Они, имея надежду на вечное Царство 
Небесное, каждый день отвергают грехи и стара-
ются стать освященными. И еще: несмотря на лю-
бые страдания, они преданно трудятся для Царства 
Божьего до самой смерти. Их верность останется 
неизменной.      

Дорогие братья и сестры, наполнена ли ваша 
жизнь надеждой на воскресение? Господь дал нам 
истинную жизнь благодаря Своему Воскресению, 
Он явил Свою  истинную любовь через распятие и 
принял крест с подлинной верой в воскресение. Я 
надеюсь, что вы будете шествовать в сторону Но-
вого Иерусалима, веруя в воскресшего Господа и с 
надеждой на воскресение.       

«Иисус сказал ему: Я есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, как только через Меня» (От Иоанна, 14:6). 

Истинный смысл Воскресения 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли 

Новости короткой строкой

Благотворительный концерт 
для жертв разрушительного 
землетрясения в Японии 

Старейшина Бэюн Йон Хан 
получил награду Министерства 
здравоохранения и социального 
обеспечения Кореи 

В дневном центре социальной помощи пожилым 
«Манмин Миц у бас а»,  с озданном церк овью  Ида 
Манмин, пастором которой является Сен Гил Рю, 
16 апреля состоялся благотворительный концерт 
д ля  ж ертв  разрушительног о  землетряс ения  в 
Японии. В программу концерта вошло выступление 
исполнительской группы, которая путешествует по 
миру, играя на традиционном японском музыкальном 
инс трументе  «т ок ара».  Сес тра  Ганед а  Рь ок о, 
хор  «Троица», а  так же к оллек тив  исполнителей 
песен в стиле «госпел» воздали славу Богу своим 
прос лавлением.  Группа  «Май и  Гана»,  а  так ж е 
сестра Эрина порадовали Бога своими танцами. 24 
апреля церковь организовала пасхальный концерт 
для детей, а в детском лесном парке «Казакоси», 
так ж е  под  эгидой церкви  Ида  Манмин,  прошло 
празднование Воскресения Господа и веселая охота 
за пасхальными яйцами.  

7 апреля министр здравоохранения и социального 
обеспечения Кореи д-р Сухи Шин вручил награду 
президенту Центра социальной помощи при церкви 
«Манмин»,  р у к ово дит елю  благ отворит ельног о 
комплекса «Радужное восхождение» старейшине 
Бэюн Йону Хан. Церемония награждения состоялась 
в  х о д е  пр а з д н ов ани я  2 - й  г о д овщ ины  Ц ен т р а 
социального обеспечения пожилых при Корейской 
ассоциации по долгосрочному уходу за престарелыми, 
которая прошла в Сеуле, в здании «Центр культуры». 
Награда была вручена в знак признательности за его 
преданную работу в социальной сфере. Комплекс 
«Радужное восхождение» был избран в качестве 
лучшего примера социальной помощи людям старшего 
поколения. В молодости из-за неудач в  бизнесе 
старейшина Хан оказался в отчаянном положении. 
Но, придя в Центральную церковь «Манмин» и приняв 
Господа, он посвятил свою жизнь помощи тем, кто 
оказался покинутым и отверженным.                      

Пастор Шин Хьян Мун (лидер прихода 14-2)

«Я благодарен Богу 
Авен-Езерa, Который 

направлял меня Своей 
деликатной любовью»  

R Ч и т а я  « Н о в о с т и 
Манмин» и слушая лекции 
по Книге Бытия

Весной 2004 года я служил 
в церкви в Тэчжон провинции 
Чунгнам. Навестив одного 
из членов моей церкви и воз-
вратившись домой, я увидел у 
входа в свою квартиру газету 
«Новости Манмин». Читая ее, 
я был просто потрясен мощ-
ными деяниями по исцелению 
неизлечимых болезней.     

И я подумал про себя: «Эта 
церковь явно демонстрирует 
силу Божью. Откуда у людей 
ложное представление о ней? 
Мне захотелось узнать ис-
тинную причину, и в поисках 
большей информации я обра-
тился к церковному веб-сайту 
(www.manmin.org). Я тщатель-
но изучил все материалы, но 
не нашел существенных раз-
личий между этой церковью и 
другими. Более того, содержа-
ние веб-сайта наполнило меня 
благодатью, и у меня появился 
больший интерес к этой церк-
ви.   

Одновременно я слушал лек-
ции д-ра Джей Рока Ли по Кни-
ге Бытия. Я восхищался этими 
духовными наставлениями, 
в которых дается четкое объ-
яснение тайнам, заключенным 
в Божественном сотворении. 
Слушая разъяснения по темам 
«Сущий Бог», «Эдемский сад», 
«Почему Бог посадил дерево 
познания добра и зла», «Пи-
рамиды» и «Динозавры», мне 
захотелось увидеть д-ра Ли, 
которого я никогда прежде не 
видел.      

Я был потрясен такими по-
разительными наглядными 
подтверждениями Божьего 
присутствия ,  как  радуги, 
сладкая вода Муана, платки, в 
которых заключена сила, дви-
жение звезд. Благодать и мои 

эмоциональные переживания 
увлекли меня в духовный мир, 
которого я не ведал прежде. 
Какое же это блаженство, что 
мне представилась возмож-
ность познать самую суть Ис-
тины!   

Испытывая на себе работу 
по исцелению и прилагая все 
усилия, чтобы облечься во 
всеоружие Божьего Слова   

Осенью 2004 года я был го-
спитализирован из-за сильной 
боли в области живота. Мне 
поставили диагноз – камни в 
почках. Первичная медицин-
ская помощь сняла острую 
боль, но она возвращалась 
вновь и вновь, каждые две-три 
недели, доставляя мне стра-
дания. Однажды острая боль 
пронзила меня, когда я был за 
рулем.  

Я, скорчившись от боли, на-
чал молиться. И в этот момент 
передо мной встало лицо д-ра 
Ли. Его слово устремилось 
прямо в мое сердце. Он сказал, 
что, если мы имеем истинно 
духовную веру, мы должны по-
лагаться только на Бога. Мне 
было стыдно за то, что я не 
доверял Богу и обращался к 
мирским методам, хотя и был 
пастором. Отчаянно страдая, я 
молился и взывал к Богу.      

 «Бог Отец! Я больше ни-
когда не буду обращаться за 
медицинской помощью. Я 
люблю д-ра Джей Рока Ли, 
хотя я никогда не встречался 
с ним лично. Пожалуйста, ис-
цели меня от моей болезни». К 
моему удивлению, после моей 
молитвы боль исчезла. Камень 
вышел при мочеиспускании 
через 2 дня. С тех пор я на-
слаждаюсь здоровой жизнью. 
Теперь я, больше чем когда 
либо прежде, жаждал быть с 
д-ром Ли и Центральной цер-

ковью «Манмин».    
Я посетил церковь, 

чтобы купить такие 
книги  д -ра  Ли ,  как 
«Слово о Кресте», «Не-
беса» (I и II), «Ад», а 
также кассеты с его 
проповедями под на-
званиями «Мера веры» 
и «Мир злых духов». Я 
начал читать и изучать 
их. Я был полон благо-

дати и чувств, слушая эти по-
слания. И я испытывал жажду, 
которую ничем не мог утолить 
в собственном служении, а эти 
послания утоляли мою жажду 
и наполняли меня новыми си-
лами.     

Я полностью покаялся 
в том, что мне, как слуге 
Го с п о д а ,  н е  д о с т а в а л о 
чувства долга 

Я окончил  университет 
«Юнси», где изучал вопросы 
управления бизнесом. В фев-
рале 1978 года я поступил на 
службу в армию как офицер 
КПОР (Корпус подготовки 
офицеров резерва). Но мне 
пришлось уйти из армии из-за 
туберкулезного лимфодени-
та. В тот момент я оглянулся 
на свою жизнь, которая была 
полна мирской суеты, несмо-
тря на то что я был рожден 
в христианской семье. Я по-
каялся и стал держаться Бога. 
Он побудил меня поститься и 
молиться в течение 7-ми дней. 
Во время молитв Бог коснулся 
моего сердца, призывая меня 
стать служителем Господа.        

Однако путь моего станов-
ления служителем Божьим не 
был простым, потому что я 
был очень амбициозным. Но 
болезнь по-прежнему достав-
ляла мне множество неприят-
ностей, и поэтому я обратился 
к Богу, сказав: «Если Ты ис-
целишь меня и дозволишь 
почувствовать огонь Святого 
Духа, я стану служителем 
Господа». Я предложил Ему 
3-дневный молитвенный пост. 
Буквально на следующий день 
я принял огонь Святого Духа 
и был исцелен по время своей 
молитвы. Я даже видел свет, 
спускавшийся Свыше. В итоге, 
я решил стать служителем Го-
спода.  

Мое служение было вполне 
успешным, я был пастором 
большой церкви,  которую 
посещали тысячи прихожан. 
Однако у меня были трудно-
сти в служении, потому что я 
не обладал достаточной силой 
в молитве и знании Слова Бо-
жьего. У меня даже не было 
четкого представления, в чем 
заключается пасторский долг. 
В итоге, когда мой знакомый 
сказал, что он мог бы помочь 
мне стать профессором уни-
верситета, я принял его пред-
ложение.    

В мае 2005 года я сложил 
с себя полномочия председа-
тельствующего пастора. Одна-
ко занять позицию профессора 
оказалось довольно сложно. В 
результате, в течение 2-х лет 
жизни в Сеуле у меня была 
возможность вести христиан-
скую жизнь, не обремененную 
служебными обязанностями. Я 
посещал воскресные вечерние 
служения, молитвенные со-
брания Даниила и пятничные 
всенощные собрания Цен-
тральной церкви «Манмин». В 
марте 2008 года я стал членом 
этой церкви.      

Слушая проповедь д-ра Ли 
по интернету, я узнал, что 
те, кто не исполняют своих 
обязанностей, могут попасть 
в ад. Я со слезами каялся в 
своей прошлой жизни, когда 
был служителем Господа. Мне 
захотелось стать служителем 
Господа в Центральной церк-
ви «Манмин», которая была 
исполнена силой, любовью и 
миром, подобно ранним церк-
вям.    

П о с л е  о б у ч е н и я  п о 
п р о г р а м м е  M M T C 
и  к р а т к о с р о ч н о й 
миссионерской работы в 
Кении 

Я почувствовал, как будто 
бы Бог испытывает мое серд-
це. Однажды меня попросили 
стать служителем другой церк-
ви на хороших и выгодных 
условиях. Мне позвонили, 
сказав, что им нужен пастор 
со знаниями управления биз-
несом. Однако я не колебался, 
поскольку жаждал распростра-
нять истину настоящими и 
действенными методами.   

В мае 2009 года, в рамках 
программы ММТС (Центр по 
обучению миссионеров Ман-
мин) я принял участие в мис-
сионерской поездке в Россию и 
Финляндию. 25 октября я был 
направлен в Найроби (Кения), 
пройдя тренинг для краткос-
рочной миссионерской работы 
в течение 11-ти месяцев. Я 
ощущал силу Евангелия свято-
сти и видел могущественные 
деяния Божьи в этой далекой 
стране. Я осознал, что должен 
следовать духовному порядку, 
подчиняться ему и разрушать 
плотские мысли. 

В 2011 году я принял дан-
ную мне Богом обязанность  -  
возглавить приход 14-2. Я чув-
ствовал себя, как во сне. Для 
меня это чудо и благословение. 
Я благодарил Бога со слезами 
на глазах. Я очень счастлив, 
заботясь о членах моего прихо-
да, и теперь я прохожу предле-
жащее мне поприще, молясь о 
том, чтобы стать служителем, 
по-настоящему угодным Богу.   

Совместно с местными пасторами в Кот-д’Ивуаре


